9 Piéces

636 m?

Réf. LVS-2110
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Cette propriété rarissime sur 6 niveaux avec ascenseur, récemment

refaite  complétement, avec une piscine intérieure et deux

emplacements de  parking inclus  représente un  bien
exceptionnel.Monaco Ville est le centre historique de la Principauté, ou
|'on trouve le fameux Palais Princier, le musée océanographique et des
petites ruelles atypiques.Nous proposons cette villa exquise et unique,
située sur le Rocher, a quelgues pas du Palais avec une calme rare. Elle
a été congue en portant une grande attention aux détails. Elle est dotée

d'équipement haut de gamme et dispose d'un systeme domotique ...

Welcome to Villa Le Rocher, a truly exceptional property located in the heart of
Monaco. This unique private villa offers an unparalleled living experience with its
new construction and impeccable design throughout.Spanning over 6 floors, this
one-of-a-kind property boasts four spacious bedrooms and five luxurious
bathrooms. The attention to detail is evident in every corer, with top-of-the-line
appliances and beautiful oak flooring adding a touch of elegance to the space.One
of the standout features of this villa is its luxurious spa, complete with an indoor pool
and steam shower. Whether ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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